

Estimados lectores

Dear readers

Como anticipamos en el número anterior, hemos modificado el reglamento de publicaciones según las pautas del *International Committee of Medical Journal Editors*, a partir de este número las publicaciones se harán según dichos criterios.

En Urología de adultos *Herrera y col.* del Hospital de Clínicas José de San Martín de Buenos Aires comunican su experiencia en traumatismos sexuales de pene en un trabajo muy bien documentado y con una casuística muy importante, dado lo infrecuente de la patología. *Vitagliano y col.* del Hospital Alemán de Buenos Aires revisan los pasos claves para la realización de una vejiga proica y reimplante ureterovesical por vía laparoscópica y nos ofrecen la primera comunicación, en nuestro país, de un conducto ileal realizado completamente por vía laparoscópica.

En la sección Urología Pediátrica, *Elías y col.* del Hospital Materno Infantil de Paraná comunican su experiencia de 10 años en el tratamiento quirúrgico de pacientes con criptorquidia inguinal.

Finalmente, como todos sabemos, los conocimientos surgidos de la investigación básica son los motores de los cambios en medicina. Que este tipo de conocimientos se generen en nuestro país y que sea nuestra Revista la encargada de difundirlos es un privilegio. Por ello es una gran alegría incorporar a la Revista la sección Investigación en Urología que estará a cargo del *Prof. Dr. Osvaldo Mazza*. En este número se presenta, del hospital de Clínicas General San Martín de Buenos Aires, un modelo de denervación cavernosa experimental en ratas en las cuales se realizó neuroestimulación in vivo y estudios histológicos y de biología molecular de las alteraciones del tejido cavernoso.

DR. PABLO CONTRERAS
Director de Comité de Publicaciones